

La jornada de este lunes se descubrió una nueva fiesta clandestina en el balneario de Cachagua en Zapallar. Tras una llamada anónima personal policial y autoridades sanitarias fiscalizaron un domicilio deteniendo a 20 jóvenes, entre ellos, cinco menores de edad.

La comuna de Zapallar se encuentra actualmente en fase 2 de transición del Plan Paso a Paso luego de presentar un crecimiento sobre el 800% de los casos activos luego de fiestas registradas a comienzo del 2021.

Anuncio Patrocinado



El seremi de Salud de Valparaíso, Francisco Álvarez, señaló que “como autoridad sanitaria iniciamos el respectivo sumario sanitario. Los asistentes arriesgan sanciones que van de las 100 hasta las 500 UTM, es decir, entre los 5 y 25 millones de pesos, y el organizador arriesga una sanción -que vamos a aplicar la máxima en este caso- de 1.000 UTM, es decir, 50 millones de pesos”.

y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

